

NOTA INFORMATIVA

Hoy hemos mantenido reunión con la empresa, no estaba planificada, para darnos traslado de la información acerca de la dotación de plantilla para la primera semana de enero.

La primera semana de enero se incorporarán 5 personas de ETT, en caso de necesidad de ampliar plantilla MOD en las siguientes se llevará a cabo con los/as compañeros/as de AUTO de manera voluntaria. La condición es que mientras en Electronics haya carga de trabajo estas personas se mantendrán en nuestra planta, recordemos que AUTO tiene un ERTE hasta finales de junio del 2023. Si hay variación en la carga de trabajo durante el año 2023 se modulará con la plantilla temporal y por último retornando a la plantilla cedida de AUTO a su sociedad de origen.

Saludos